



平成25年4月号

# 祇園中学校だより

校訓 「誠実」 「勤労」 「奉仕」

## ちるさくら海あをければ海へちる 高屋窓秋

4月8日、学校周辺にある染井吉野の桜が週末からの嵐に耐え、希望に胸ふくらませた290名の新入生を迎えました。入学式では多くのご来賓、保護者の皆様のご臨席のなか、新入生を代表して、山本小学校出身の内藤 瞳 さんが誓いの言葉で、『祇園中学校の校訓である「誠実」「勤労」「奉仕」の心を大切に、先輩方が築き上げてきた伝統を受け継ぎ、さらに発展させたいと思います。そして、小学校の卒業式で校長先生が教えて下さった「夢」「努力」「感謝」という言葉を胸に、応援して下さいのお父さん、お母さん、地域の皆さん、小学校の先生方の期待に応えられる様な立派な中学生になっていきたいです。』と結んでくれました。これからの3年間、心と身体が大きく成長します。教職員一同、新入生一人ひとりの成長に、惜しみない支援をしていきたいと思います。



今年度は生徒数が昨年度より約30人増え、1年生9学級、2年生6学級、3年生6学級、特別支援学級2学級の計23学級、772名で始まります。どの学年も落ち着いた雰囲気の中で、気持ちを新たに新年度を迎えることができました。生徒の皆さんは今の気持ちを大切に、中学生としての確かな志を持ち続け、何事にも積極的に挑戦して欲しいと思います。また、感謝の気持ちを大切にして、ボランティア活動にも力を入れ、さらに、地域の方々をはじめ周囲の人たちに進んで挨拶ができる等、地域社会のために積極的に行動できる祇園中生徒を目指して下さい。

本校の教育目標である「確かな学力と豊かな心を持ち、健康で活力ある生徒の育成」を達成するために、「明るくきれいな学校」、「明るい挨拶が飛び交う学校」、「生徒・保護者・地域・教職員が誇れる学校」を目指します。教職員一同、保護者・地域の皆様の信頼に応えるべく、誠意を持って取り組んでいきたいと思っております。生徒の成長をより確かなものにするためには、学校と家庭、地域との連携が必要です。今年度も、祇園中へのご支援・ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

